
環境
*********************************************************************************

　担当課 環境課　　（2019年11月回答）〔11/25～11/29〕

　提案・意見 焚き火

 近所ではよく枯れ葉や枝などを燃やしています。昔から焚き火など火を燃や
すのは禁止ではないのですか？洗濯物や布団を干すのですが、臭いが毎回付い
てしまい、全ての洗濯物が洗い直しになります。布団は洗えないので困りま
す。もう少し厳しく注意や禁止にできないのですか？良い天気でも外に干せな
いので困ります。

　回答

 廃棄物の焼却は､廃棄物の処理及び清掃に関する法律第16条の2で､例外を除き
禁止されていますが､同法律施行令第14条で､廃棄物の焼却禁止の例外のひとつ
として､｢たき火その他日常生活を営む上で通常行われる廃棄物の焼却であって
軽微なもの｣と規定されていますので､法律では､たき火は禁止されておりませ
ん｡
 ただし､法律で焼却禁止の例外とされているものでも､むやみに焼却してよい
というわけではありませんので､煙やにおいで迷惑を受けている場合は､たき火
が実際に行われている状態で､市役所環境課環境対策係までお電話をいただけ
れば､現地を確認し､確認ができれば焼却をしている人に対し焼却の中止を依頼
いたします｡



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 都市計画課　　（2019年11月回答）〔11/25～11/29〕

　提案・意見 伊勢市駅前の福祉施設

 子育て、障害者、高齢者、生活困窮者の相談や支援などを行う拠点として、
伊勢市駅前に市の福祉施設ができるそうですが、伊勢市駅前からその場所に向
かおうとすると、いくつか横断歩道を渡らなくてはならず、信号も長く、ぐ
るっと遠回りで、とても不便です。
 ましてや、相談に来ることが想定されるベビーカーや子どもを連れた方、車
イスや身体の不自由な方、高齢者にとってはとても大変だと思うのですが、何
か対策はされるのでしょうか。

　回答

 ご質問にありましたように、現状では、伊勢市駅から福祉施設の整備を計画
している再開発施設へは、４つの横断歩道を渡る必要があります。
 このことから、再開発施設の開業に合わせ、伊勢市駅前のバス停留場（７
番・８番乗場）と再開発施設との間に横断歩道を設置し、伊勢市駅から２つの
横断で着くようにする予定です。
 また、合わせて行う歩道整備においても、三重県ユニバーサルデザインのま
ちづくり推進条例に基づき計画をしておりますので、ご理解ご協力賜りますよ
うお願いいたします。



観光
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課　　（2019年11月回答）〔11/25～11/29〕

　提案・意見 浦田の駐車場のトイレ

 浦田の駐車場に大変きれいなトイレができありがとうございます。
 残念なことに立派な建物がトイレとわかるまですぐそばに行くまでわからず
これがトイレだったのかと思いました。
 もっと遠くからわかる様屋根にトイレと書くか、→トイレと札でも立ててほ
しい。事実観光客からトイレはどこと聞かれたこともあり折角良いトイレがあ
りながら気付かれないのは残念です。
 入り口に行くと貼ってあるのですが遠くからわかる様にしてください。

　回答

 ご意見いただきました宇治浦田街路広場公衆トイレへの案内についてです
が、これまでにも同様のご意見をいただいており、当課においても現状は把握
していることから、今年度中に市営駐車場内及び必要箇所に案内板の設置を予
定しており、現在、案内板設置場所の調整と盤面デザイン等を行っているとこ
ろです。
 観光客が快適に過ごしていただける環境を実現するため、状況に合わせて案
内板の設置等を行っていきますので、何卒ご理解の程よろしくお願いいたしま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課 企画調整課　　（2019年11月回答）〔11/25～11/29〕

　提案・意見 地域情報の発信について

 これから年末年始を迎えるにあたり、伊勢地方へのTV局の現地報道が増えて
きます。
 そういったものの撮影や、ケーブルテレビなどの現地取材など伊勢の情報を
高精細な８K放送で視聴者に伝えられるように働きかけてはいかがでしょうか
 視聴者が伊勢の地域の放送番組（年末年始の神宮界隈の映像、宮川の花火な
ど）を臨場感や魅力あふれる映像で見ることで来訪者UPにも寄与するのではと
思います。

　回答

 ご提案内容を実現することができますと、確かに来訪者数の増につながるも
のと考えております。市といたしましても、テレビ局には、時期を見計らいな
がら、本市の魅力や行事に関する情報等を継続して提供させていただいている
ところです。
 しかしながら、テレビ番組の制作・放映につきましては、あくまでも、テレ
ビ局の自主的な判断によるものであると考えておりますので、ご理解をいただ
きますようお願い申し上げます。


